
市民建設委員会 意見交換会実施状況 

 

 

１．日  時  

       平成３０年２月２０日 午後１時半～ 

 

２．開催場所 

       香川県農業協同組合坂出園芸センター 

 

３．出席議員 

       鳥飼委員長，大前副委員長，脇委員， 

       大藤委員，野角委員，若杉委員 

 

４．対象団体 

       坂出園芸センター 

 

５．実施内容 

 鳥飼委員長，冨岡部会長のあいさつの後，出席者双方が自己紹介し，現地

視察，意見交換を行った。                              

 意見交換は自由討議の形態で進行し，下記のような意見が出された。                               

                                    

①タイベックシートの助成について 

 小原紅早生を栽培する際はタイベックシートを敷いているが，新規の整備

については市が５割の助成をしてくれるが，買い替えの際には補助がない。

高価なものなので，買い替え時も助成してもらえたら非常に助かる。                              

②種苗の助成について 

 ブロッコリーやレタスは近年，栽培面積が急増し，苗の育成が追い付いて 

いない現状がある。農協も外注して工面してくれるが，その分コストもかか

り，生産者には負担となるので，少しでも助成してほしい。        

 無料配布してもらえたらより助かる。                 

③ＧＩに対応した資材の提供について 

 小原紅早生はＧＩ（地理的表示制度）に香川県第１号として登録された。

そのため，これまで使用していた梱包資材が使えなくなり，ＧＩのマークが

印字されたものを使用しなければならない。非常に名誉なことではあるが，

新しく資材を作成するなどの課題があるので，市としてもなにかしらの支援

をしてほしい。                            

④残渣の処分について 

 残渣の処分が追い付かず，自分の田んぼを仮置き場にしているが，異臭が 



するということで，市の担当者がよく訪ねてくる。生産量が多いので，どう

しても仕方ない。また，街中で鶏糞を撒くと近隣住民が警察に通報すること

がある。理解してほしい。                       

⑥その他 

 ・労働力の確保について                       

 ・農地の確保について                        

   

     

      


